

Berlin

Whiteboards ersetzen Kreide

[07.09.2009] Ende der Kreidezeit an der Rudolf-Wissell-Grundschule in Berlin-Wedding: Alle Klassenräume sind zu Beginn des neuen Schuljahres mit interaktiven Tafelsystemen ausgestattet worden.

Mit interaktiven Tafeln arbeiten ab dem neuen Schuljahr die Lehrer und Schüler an der Rudolf-Wissell-Grundschule im Berliner Bezirk Wedding: Sämtliche Klassenräume sind mit multimedialen ActivBoards von Anbieter Promethean sowie Software des Cornelsen Verlags ausgestattet worden. Wie die beiden Unternehmen mitteilen, nimmt die Schule an einem Projekt zur Evaluation und Weiterentwicklung des Unterrichts mit Whiteboards teil. Ziel sei es, Lernszenarien der Zukunft zu entwerfen. Als weiterer Teilnehmer des Projekts soll noch im Herbst die Friedrich-Ebert-Oberschule in Berlin-Wilmersdorf interaktive Whiteboards erhalten.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Whiteboards, Berlin, Promethean, Cornelsen Verlag